

戸塚っ子いきいきアートフェスティバル

Festa News Vol.10



2011年2月25日

発行 戸塚っ子いきいきアートフェスティバル実行委員会
戸塚っ子いきいきアートフェスティバル実行委員会事務局
横浜市戸塚区戸塚町120（スギフォート内）045-861-3381

豊田中学校・舞岡中学校

合同マーチングチーム

午後の部のオープニングを飾ってくれた演奏には、会場全体が圧倒されました。会場では非の打ちどころのない演奏を披露してくれましたがここに至るまでは涙ぐましい努力をしているのです。

一糸乱れぬその演奏はとても2校の合同チームとは思えぬアートフェスティバルならではの素晴らしい演奏でした。



戸塚高校

バントワリング部

小雀小

SMILEバトダン

小学生のかわいい演技におもわず微笑み、高校生のお姉さんたちのすばらしいパフォーマンスにすっかり魅せられてしまいました。



南戸塚中学校

合唱部

さすがは中学生！
小学生とはひと味違った大人の歌声でした。
観客の心に染みる素敵な合唱を披露してくれました。



1月22～23日に行われた第8回戸塚っ子いきいきアートフェスティバル！今回のステージは総勢17団体570名の発表となり、9:30の開演から16:00の閉幕までバラエティ豊かな演目が続き、観客はもちろん、我々スタッフも元気をもらいました。作品展では二日間にわたり小学生から高校生までの個性溢れる作品約200点が並び多くの人たちの心を豊かにしてもらいました。ステージでの発表や作品は完成されたものですがここに至るまでのそれぞれの努力を思い浮かべると、より一層感動させてもらえるフェスティバルとなりました。



作品展

やきものの体験の作品は深谷中・舞岡中・豊田中・品濃小・矢部小・名瀬小の作品70点余りが展示されました。夏休みの体験教室での思い出をステージで発表してくれました。



二日間にわたって開催された作品展。夏休みに開かれた焼き物教室の作品や中学校巡回展の作品、東俣野特別支援学校、上矢部高校、舞岡中、深谷中、東戸塚小、深谷台小、舞岡小の作品が飾されました。眺めていると時間がたつのも忘れてしまうくらい創造性豊かな作品ばかりでした。今回初の試み。中学生によるアートフェスティバルも好評でした！



平戸中学校

吹奏楽部

チームワーク抜群のステキな演奏でした。初参加ですが、午前の部の総合司会もがんばってもらいました。



大正中学校 吹奏楽部

全員の気持ちが一つになったその演奏に観客は大きな大きな元気をもらいました。



大正小学校 和太鼓クラブ
柏尾小学校 和太鼓クラブ
深谷小学校 和太鼓クラブ
とても小学生とは思えないほど力強い迫力満点の和太鼓の演奏でした。



戸塚っ子いきいきアートフェスティバル

Festa News Vol.10

2011年2月25日

発行 戸塚っ子いきいきアートフェスティバル実行委員会



東品濃小学校
ヒガシナリコーダー
クラブ

それぞれがパートをし
っかり演奏し、それが指
揮者のもと全員で奏で
られるとすごく幻想的！澄んだ音色が胸に
響きました。



平戸小学校 造形遊び

アートフェスティバル参加学年、最年少の1年生30名が立体造形「ふわりん」つくりを発表
してくれました。完成した作品に明かりが灯ると客席からは大きな歓声が上がりました



戸塚っ子いきいきアートフェスティバル



秋葉小学校
特別合唱クラブ
YMCA
とつか学童クラブ
ゴスペルチーム

初出場の2団体も素
敵な、そして元気な歌
声を響かせてくれま
した



4年目の戸塚っ子いきいきアートフェスティバルはお楽しみいただけましたでしょうか？
本年度は31校総勢1300人を超える子どもたちの大きな力でアートフェスティバルを成功させることができました。
そして各校の先生はもちろん、湘南とつかYMCA・戸塚区青少年指導員協議会・戸塚区PTA連絡協議会・戸塚区役所の
地域の大人がスクラムを組み戸塚の街に大人と子どもの元気の輪ができたと思います。これからも、もっともっと大きな輪ができる
元気なフェスティバルになるように、実行委員一同頑張りますので応援のほどよろしくお願い致します。

戸塚小学校 放課後合唱団

川上小学校 特別合唱クラブ

まさしく天使！どれだけ練習すればこれほど素敵なハーモニーが生まれるのでしょうか？透きとおった歌声に思わずうっとりてしまいました。



発表会の締めくくりは今年もやっぱり「ビリーブ」の大合唱！

午前は300人、午後は250人の元気な声が公会堂に響き、小中高の子どもたちと観客が一体となって戸塚の街に大きな「元気」の輪ができた瞬間でした。実行委員はこの一体感のために頑張っていると言っても過言ではありません！来年も学校、地域の垣根を取り払い笑顔がいっぱいのアートフェスティバルをお届けしたいと思います。

